

14 de mayo de 2008

Fuentes Zorita aplaude la actuación emprendida por la Fiscalía del TSJ sobre los vertidos en el río Segura

El presidente de la CHS recuerda que parte del mérito de que se hay recuperado la vida en el cauce corresponde a López Bernal

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha aplaudido hoy la actuación emprendida por la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Murcia, que ha abierto diligencias informativas sobre unos vertidos detectados en el río Segura a su paso por Archena y Murcia.

Fuentes Zorita ha señalado que la iniciativa judicial de la Fiscalía contrasta con la pasividad que esa institución tenía hace años hacia las agresiones medioambientales que sufría el río Segura.

En este sentido, el presidente de la CHS ha añadido que no hay que olvidar que parte del mérito de que se haya recuperado la vida en el río corresponde a la actividad decidida del Fiscal Jefe del TSJ de Murcia, Manuel López Bernal.

Finalmente, Fuentes Zorita ha recordado que, por supuesto, la Fiscalía sabe que cuenta con la absoluta colaboración por parte de la CHS para desarrollar cuantas investigaciones estime oportuna.